

## LAbg. Doris Schmidl: Familiengerechte Kleinkindbetreuung

LAbg. Doris Schmidl ist NÖ Familienbund-Obfrau, Familiensprecherin Volkspartei NÖ, Ortsbäuerin in der Gemeinde St. Margarethen an der Sierning



© Doris Schmidl

Kinder zu haben ist eine großartige Sache. Damit Eltern den Spagat zwischen Erwerb und Familie gut bewältigen, braucht es vielfältige Möglichkeiten der Kinderbetreuung. Es gibt nicht die eine richtige Methode, sondern viele Wege führen zur guten Betreuung für unsere Kinder. Jungfamilien haben mitunter einen sehr unterschiedlichen Tages- und Wochenrhythmus. Da sollte die Kleinkindbetreuung besonders darauf Rücksicht nehmen.

Ich freue mich daher sehr, dass der NÖ Familienbund ab Herbst zeigen wird, wie flexibel Kleinkindbetreuung sein kann: Mit September starten wir in Kirchberg am Wagram und in Eggenburg mit zwei Kleinkindbetreuungen. Unser Team hat sich sehr intensiv mit den Bedürfnissen von Jungfamilien auseinandergesetzt und so ein Konzept ausgearbeitet, das "quasi maßgeschneidert ist". So können Zeiten und Tage sehr individuell ausgewählt werden.

Die Corona-Krise hat gezeigt, wie flexibel sich Arbeit gestalten lässt. Dementsprechend flexibel müssen auch die Kinderbetreuungsangebote sein. Niederösterreich ist da auf einem sehr guten Weg und immer mit einem Ohr bei den Familien. Denn nur wenn wir auf die hören, die Kinder haben, werden wir auch gute Angebote für unsere Kinder gestalten.